

Agentes de la Policía Nacional y Local detienen a tres personas por diferentes intentos de robo

25/05/2023



Imagen de archivo de la Policía Nacional | J.C.

La Policía Nacional ha detenido a tres personas, dos hombres y una mujer, sospechosas de robo a lo largo de la semana pasada. Los tres son presuntos autores de diferentes delitos, sin relación entre ellos, que acontecieron en Elda y Petrer.

La primera detención fue el pasado 15 de mayo, alrededor de las 17 horas, cuando una familia escuchó que alguien intentaba entrar en su domicilio. A continuación vieron a un hombre y a una mujer que estaban manipulando una puerta de cristal que da a la vivienda, por lo que llamaron rápidamente a la policía. Una vez los agentes llegaron al vecindario, localizaron a

una mujer que coincidía con la descripción que habían dado los dueños de la vivienda. A pesar de que la mujer de 43 años intentó huir, la Policía Nacional consiguió detenerla por tentativa de robo con fuerza en un domicilio.

La sospechosa tenía antecedentes por hechos similares, mientras que todavía se sigue investigando la identidad de quién le acompañaba.

Unos días más tarde, la Policía Nacional detuvo a un hombre de 41 años sospechoso de robo con fuerza en un vehículo. Los hechos ocurrieron en la calle Méndez Núñez el 18 de mayo a las 21:40 horas, cuando el varón fue

sorprendido por el propietario del coche que se encontraba estacionado. Cuando llegaron los agentes, ambas personas estaban peleándose, procediendo la policía a la detención del delincuente. Este hombre tenía antecedentes por hurto, robo con fuerza y delitos contra el patrimonio.

El último de los detenidos fue un varón de 42 años el pasado 22 de mayo a las 23:30 horas en Petrer por robo

con fuerza en un coche. El sospechoso rompió una luna trasera del vehículo que se encontraba estacionado en la calle Isaac Peral para hurtar objetos como ropa y joyas. Un testigo llamó a la Policía Local explicando que el presunto autor huía en dirección a Elda. Esta persona fue detenida por los agentes en la calle La Danza de Elda, donde le interceptaron todos los objetos sustraídos.